

Le BQ, 7 octobre 2020

LES FEMMES, LES HOMMES ET LES POUVOIRS

Le Bureau du Sénat a été constitué

M. Gérard LARCHER, a été réélu président du Sénat la semaine dernière (cf. BQ du 02/10/2020).

Le Bureau de la Haute Assemblée a été constitué hier (cf. BQ du 06/10/2020).

L'ancien ministre Roger KAROUTCHI, sénateur (LR) des Hauts-de-Seine, sera le premier vice-président (cf. BQ du 06/10/2020).

Outre M. Roger KAROUTCHI, les vice-présidents sont :

L'ancienne ministre Laurence ROSSIGNOL, sénatrice (SER) de l'Oise ; l'ancienne ministre Valérie LETARD, sénatrice (UC) du Nord (cf. BQ du 06/10/2020).

M. Georges PATIENT, sénateur de la Guyane, désigné par le groupe RDPI, ainsi que nous l'indiquions (cf. BQ du 06/10/2020).

Né en avril 1949, titulaire d'une maîtrise de droit et du certificat de capacité bancaire de l'Institut technique de banque, consultant financier, M. Georges PATIENT fut successivement chef du service Secrétariat Engagements (1974-1977), directeur de l'agence de Kourou (1977-1978) puis fondé de pouvoir principal de la BNP Guyane, chargé des entreprises locales (1978-1985). Il fut ensuite directeur général adjoint de la Société financière de développement de la Guyane (SOFIDEC) de 1985 à 1994, avant d'être consultant auprès de l'Agence Conscils Financiers et Communication, spécialisée en gestion de l'entreprise et opérations de défisicalisation. Conseiller général (DVG) de la Guyane de 1985 à 1998, il fut en outre vice-président du conseil général durant tout son mandat. Adjoint au maire de Mana (1983-1989), puis maire de cette commune de 1989 à 2017, il fut également président de la communauté de communes de l'Ouest guyanais de 1994 à 2011. Il fut par ailleurs vice-président du parc naturel régional de Guyane (2001-2008). Elu en septembre 2008 sénateur de la Guyane sous l'étiquette DVG, réélu en 2014 et 2020, il s'apparenta au groupe PS avant de s'inscrire au groupe RE en 2017. Rapporteur spécial du budget de la Mission Outre-mer depuis 2011, M. Georges PATIENT fut élu vice-président de la commission des Finances du Sénat en 2014. Il fut également vice-président de la commission des Affaires européennes du Sénat de 2011 à 2014. Il est par ailleurs vice-président de l'Association des communes et collectivités des départements d'Outre-mer (ACCDOM) depuis 2008.